

みーもの松だより

平成30年 1月31日

岐阜県御嵩町立伏見小学校のみなさん、こんにちは。

私たちは島根県大田市立志学小学校の全校児童23名です。

私たちの学校は国立公園三瓶山（さんべさん 標高1,126m）の中腹にあり、完全複式の学校です。緑あふれる自然豊かな環境で私たちは勉強しており、この時期は白銀の世界で、多い時で雪が1m近く積もります。そしてこの時期と言えばスキー！全校の2/3の児童がスキースポーツ少年団に入団し、土日はスキーをして寒さに負けない身体づくりをしています。

さて、昨年12月19日の「みーもの松を育てよう！プロジェクト」の苗木贈呈セレモニーで、御嵩町の町木であるアカマツの苗を10本いただきました。この寒い時期は昇降口に置いて、みんなが毎朝ながめています。苗木の高さはまだ15~18cmですが、しっかり育てて東京五輪開催の2020年春に、島根の県木であるクロマツと交換したいと思いますのでよろしくお願いします。

では、次は4月に「みーもの松だより」を交換しましょう。



苗木の贈呈セレモニー(12/19)



ぼくたち3年生2人は2020年に6年生です。ぼくたちが中心となってアカマツをお世話します！



ぎふ県みたけ町
★ 伏見小学校さんへ★

しまね県おおだ市
☆ 志学小学校より☆

